
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

No.2064 
6月 25日例会 プログラム 「慰労例会」  於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 
7月 2日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」  岸本会長 緋田幹事 
6月 25日のメニュー ・卓上ブッフェ（和洋折衷） 
 

前回（6 月 18 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 25名 欠席者数 8名 出席率 76.75％ 前回補正率 87.88％ 
前回補正者 岸本君 三宅(照)君 

出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 林君 東川君 井上君 岸君 三宅(孝)君 小野君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 皆様、今日は。今日は東川会長が公務のためご欠席ということで副会長の岸本がピンチヒッターをさせて頂き

ます。 会長から伝言があります。「先週のプラグラム『1 年を省みて』で時間を取り過ぎたので、今日は簡潔

明瞭にやってください」ということです。そういう趣旨で今日の発表は一人 3分でよろしくお願い致します。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日例会後、臨時理事役員会を開催します。次期理事・役員の方はお残りください。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 先週、お願いしました宮崎県口蹄疫被害の救援支援金総額は、16,371円でした。ご協力ありがとうございま

した。早速、第 2730地区ガバナー事務所へ送金しました。 
・ 玉野ウインドオーケストラ第 24回定期演奏会のパンフレットとチケットが届いていますので、ボックスに入

れておきます。 
・ ハイライトよねやま No.124号が届いております。 
・ 他クラブ週報、例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 臨時理事役員会議事録 6月 18日   
 
・ 次年度の運営計画書の定款・細則・内規を別紙にする件 ⇒ 経費節減のため了承。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 緋田次期幹事：6月 25日(金)の例会は「慰労例会」とし、ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルで 19時

から開催しますので、場所と時間をお間違えのないようお願い致します。 
・ 石川次期親睦・家族委員長：7月 25日天神祭観覧と食事会へ 8名の参加申込みがあったことの報告。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾君、宮原君、小野田君、島田君、槌田君－1年間有難うございました。皆様には大変お世話になりました。 
・山田(孝)君－東川会長、ご苦労様でした。 
・三宅(照)君－①星野さんにアドバイス頂きました、ありがとう。②松尾先生、ありがとうございました。③石

川さん、15日にはお世話になりました。 
・富永君－三宅保昭さん、花をいつもありがとうございます。 
・渡邉君－①入会月。②公害審査会の為、早退致します。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「1年を省みて」 槌田幹事 松尾 SAA 白石、三宅(保)、三谷、大西、三宅(一)、岸本、 
 島田、石川、高橋、谷口 各委員長  
槌田幹事 

会の運営に対して会員皆様のご協力大変有難うございました。先ず、新しく始めた例会前の食事の件は、例

会開始時間が遅くなった事で例会途中での退席が無くなった為例会がスムーズ行われたと思います。今年度会
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計の節約の為、地区大会等の登録費の個人負担を快く受け入れて頂きました。会員については増員が出来ませ

んでしたが減少しなかった事は、私は素晴らしい事で次年度は増員のみと思います。いつもお金が無いと言い

続けた 1年でしたが皆様のご協力有難うございました。 
松尾 SAA 

先ずは、この 1年間、会長・幹事・各委員会・会員の皆様のご協力で毎週の例会が目標通り楽しく、気品と

秩序をもって円滑に運営出来ました事に心から感謝申し上げます。例会場の設定に手伝って下さった皆様、例

会場に季節の花を飾って頂きました三宅(保)様には心よりお礼申し上げます。藤田ガバナー補佐によるクラブ

協議会、葛尾ガバナーの公式訪問も滞りなく執り行われ、１月の IMも全員の協力で出来ました。スマイルに

ついては各会員当たり４冊の目標をほぼ達成できました。誠に有り難くお礼を申し上げます。 
白石職業分類・会員増強委員長 

会員増強を１年やりましたけれど、１名も入ってくださいませんでした。前年度の宮原委員長から言って頂

いた人や三井造船の中の人に働きかけたのですが、なかなか入って頂けないというのが実情です。どこのクラ

ブでも同じで段々難しくなっていると思います。１年間有難うございました。 
三宅(保)会員選考委員長 

今年度は会員増強の為に努力しなければならぬ年であったのですが、残念ながら責任が果たせないまま今日

に至りました。申し訳ないという悔悟の気持で一杯です。2004 年の会長年度に手術のため皆様にご迷惑を掛

けた事が心に残って苦しみました。よし、お詫びの為に例会の席に花を飾り、和み・潤いを醸し出してみよう

と一念発起し、老いの一徹を貫き通して 6年が過ぎようとしています。テーブルの上の花はこの様な気持から

始めたものです。こらからも体力の続く限り頑張ろうと決意しています。有難うございました。 
三谷親睦・家族委員長 

前任の岡委員長から夏休み家族例会の後を引き継ぎました。あまり出来ていませんが、岡店長の後任の星野

店長には大変お世話になりまして、忘年家族例会のアトラクションの手品を用意して頂きました。それから家

族親睦旅行の全てをして頂きました。星野店長には感謝を申し上げます。１年間有難うございました。 
大西職業奉仕委員長 

活動方針として３項目掲げておりました。①第 3例会日に四つのテストを唱和するについては、全員で唱和

できました。②職場訪問例会は、親睦・家族委員会とコラボレーションしたということで責務を果たしたと思

っています。③優良従業員表彰は、残念ながら出来ませんでした。ただ、私なりに厳しい財政運営にここで協

力させて頂いたと思っています。1年間有難うござました。 
三宅(一)新世代活動委員長 
①ボーイスカウトの支援は、その活動を通じて礼儀正しく活動的な若者の育成支援であり、②ウインドオー

ケストラへの支援は、オーケストラ活動による情操教育の推進を目的としており、③硬式野球への支援は、野

球活動を通じて健全な肉体に健全な魂が宿る様な新世代の育成が期待できます。④新世代活動月間に関する卓

和は、拙い卓和でしたが会員の皆様に新世代活動の理解が深めて頂けたら幸いです。今後の抱負は、新世代の

諸問題、麻薬、フリーター等に取り組んで頂ければ幸いです。１年間有難うございました。 
岸本クラブ奉仕委員長 

昨年 7月に各委員長の手足になって一生懸命やりますとお話したと思いますが、何もしておりません。各委

員長の皆様が独立独歩で非常に良い運営をされていますので、出る幕はなかったというふうに思っております。

但し、ここ 1年は次年度会長をどのようにやっていくかを考えることにある程度没頭しておりました。何れ皆

様にお諮りすること、ご相談することがあると思いますが、その節はよろしく願い致します。 
島田ロータリー財団委員長 

松尾会員及び富永会員には今年度に入ってすぐご協力して頂きまして有難うございました。また、皆様のご

協力により無事目標を達成することが出来ました事に感謝申し上げます。この 1年お世話になり有難うござい

ました。 
石川米山記念奨学会委員長 

先ず、年４回の「米山ランチ」を皆様のご協力の下、無事執り行うことが出来ました。10 月には「米山月

間に因んで」ということで卓話をさせて頂きました。当初予定の年 2名の米山功労者としての特別寄付も藤田

ガバナー補佐・東川会長・松尾 SAAの 3名様からご寄付を頂き、達成することが出来ました。私も 4月に準功

労者としての登録をさせて頂きました。1年間どうも有難うございました。 
高橋会報委員長 

活動方針として7項目掲げましたが、概ね方針通りの活動が出来たと思います。1年間有難うございました。 
谷口出席・プログラム委員長 

週 1回の出席及びプログラムの卓話へのご協力に感謝申し上げます。この 1年本当に有難うございました。 
 


